



Die Kinder lernen die Biologie- und Chemieräume kennen.

FOTO: PRIVAT

Familien lernen das Gymnasium kennen

Am 21. Februar findet ein Informationstag statt

MENGEN (sz) - Nachdem die Schüler der vierten Klassen ihre Grundschulempfehlung erhalten haben, stellen sich die drei weiterführenden Schulen Mengens mit Informationsveranstaltungen vor. Das Gymnasium Mengen beginnt mit einem Informationsabend am Dienstag, 21. Februar.

Um 17 Uhr begrüßt Schulleiter Stefan Bien interessierte Schüler und ihre Eltern im Musiksaal der Schule im dritten Stock. Anschließend machen sich die Kinder in kleinen Gruppen auf den Weg zu den Mitmach-Stationen verschiedener Unterrichtsfächer. So können sie beispielsweise in einem zwanzigminütigen Crashkurs wunderbare Karikaturen in Kohlezeichnung bei Kunstlehrer Peter Reiningner anfertigen. Die Fächer Biologie und Chemie

locken mit Aktivitäten zum Selberforschen für die Kinder, und im Fach Französisch können die jungen Besucher auf spielerische Art die ersten Wörter in der neuen Sprache erkunden. Natürlich dürfen auch die beliebten Lego-Roboter aus dem Fach NWT (Naturwissenschaft und Technik) nicht fehlen, die die Viertklässler unter Anleitung von Gymnasialisten im Computerraum selbst programmieren lernen.

Nach ausführlichen Informationen zum Bildungsgang am Gymnasium Mengen werden auch die Eltern in Gruppen durch das Schulhaus geführt. Dabei erhalten sie nähere Einblicke in den Alltag der Schule. Für die Bewirtung der Gäste sorgen die Schüler der Klasse 5b im Infocafé, in dem die Informationsveranstaltung gegen 20 Uhr ihr Ende finden wird.